

よつごそ山武市へ —他自治体からの視察—

5月19日、栃木県大田原市議会から、建設産業常任委員会の6名の委員の方々が視察においでになりました。



あららぎ館での研修の様子

「バイオマスタウン構想について」をテーマとして、バイオ



バイオマス体験棟を視察

マス推進室の職員から事業について説明があり、バイオマス体験棟を現地視察されました。加藤経済建設常任委員長も出席し、質疑が活発に交わされました。



(左から) 大塚重忠議員、高知尾正義議員、萩原善和議員

全国市議会議長会表彰

5月31日に東京国際フォーラムを会場に開催された第92回定期総会において、市議会議員として15年以上(町村議員の年数は2分の1として計算)在職し、功績があったとして本市議会から大塚重忠議員、高知尾正義議員、萩原善和議員が表彰されました。

第52回山武郡市 議会議員研修会

7月1日、成東文化会館のすぐプラザで、山武郡市議会議員研修会が開催されました。

当日は、自治功労者の表彰の後、法政大学法学部教授 廣瀬克哉先生から「議会基本条例10年をむかえて〜これからの課題を展望する〜」という演題で講演をいただきました。



議会運営委員会

7月6日から8日にかけて、議会運営委員会の行政視察を行いました。

北海道釧路市では、生活保護自立支援プログラムの取り組みについて研修しました。

中間的就労として地域のNP



釧路市役所にて

〇等各事業者と協力し、釧路地域の資源を活用した、動物園や農園での有償・無償のボランティア活動等を通じて、受給者の居場所づくりに取り組んでおり、これをきっかけに新たな就業の場の発掘につなげ、再就職の道を開き、その人なりの自立した生活が営めることを目指しているものです。

北海道土士幌町では、ふるさと納税について研修しました。

昨年のおふるさと納税の寄付額が約15億3千656万円と、道内トップで全国第15位の同町は、ふるさと納税の寄付金を活用した教育や子育て支援策

行政視察研修

議会広報研究会

7月4日、千葉県内市町村議会を対象とした議会広報研究会が、千葉市内で開催されました。

議会だよりの編集委員が参加し、議会だよりを作成する際のチェックポイント等を丁寧に指導していただき、とても有意義な研修会でした。これからの紙面づくりに活かしていきたいと思えます。

平成28年第3回定例会 (予定)

- 9/5 (月) 開会
- 9/8 (木) 一般質問
- 9/9 (金) 一般質問
- 9/12 (月) 一般質問
- 9/13 (火) 議案質疑、委員会付託
- 9/14 (水) 常任委員会
- 9/15 (木) 常任委員会
- 9/23 (金) 閉会

※日程は変更になることがあります。

編集後記

今回は、平成28年6月に行われた第2回定例会について編集いたしました。議会だより編集委員会は、より読みやすい議会だよりづくりに取り組んでいます。皆さんのご意見・ご感想をお聞かせください。

議会だより編集委員会
委員長 和田 喜治
委員長 並木 幹男
副委員長 行木 三郎
委員 長谷部 竜作
委員 石川 和久
委員 並木 一寅



土士幌町での研修の様子